

那霸西 LEGEND

校長便り " Go for Win "

沖縄県立那霸西高等学校
発行者:校長 仲吉 健一

【校訓】

じりつ



第16回那霸西高等学校「学園祭」

テーマ:「LEGENDとつかむ最高の瞬間!パッショナ爆発~EXPO 7824~」

11月7日(金)・9日(日)の2日間の日程で第16回那霸西高等学校「学園祭」を開催致しました。今年度より体育系行事(西リソニック)と学園祭の2大行事を同一年で行うことを決定し、今回の学園祭は、その意味においては、第1回の学園祭と言ってもよいと思います。1年生は「舞台」、2年生は「展示」、3年生は「バザー」と学年での出し物は固定し、3年間で全てを体験出来るようにしております。限られた時間内で見事なパフォーマンスを見せた那霸西高生全員は「那霸西LEGEND」の人材です!9日の一般参観の日には約2,000名の方々にご来校頂き、「とても活気があって良い学校ですね!」とのお褒めの言葉も頂きました。智子先生を中心に学園祭の企画運営して頂いた全ての先生方、そして全生徒の皆さん、本当にありがとうございます!



【後夜祭】



キレイの
キレイ
ダンス、
炸裂
見事!
!



写真を載
せられなか
つたクラス
のみんな、
本当にご
めんね!

【校長雑感】

9日(日)だけが一般参観に日でしたが、朝早くからお客様を気持ちよく迎えるために、部活の有志の生徒たちが校舎の外回りを綺麗に清掃してくれました。思いやりのある生徒が真っ直ぐに育っている那霸西高校。やっぱり良い学校だなって思いました。校長としてとても嬉しいです!また、鬼滅の刃から「猗窓座」を取り上げたクラスが多数ありました。これも嬉しい限りです!

=令和7年度沖縄県優秀教職員=

令和7年度の沖縄県優秀教職員に本校より平良真人先生(教務主任)、村吉綾乃先生(体育科主任)の2名が選ばれ、11月5日に本庁でその表彰式が執り行われました。11月6日に本校の職朝でお二人の先生方へ私(校長)より伝達表彰を行い、全職員からのお祝いの花束を贈呈しました。2名の先生とも那霸西高校の発展にご尽力なさり、模範的な活躍をなされた方々です。「那霸西LEGEND」となる実績と貢献に対し、心からのお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。これからも優秀教職員としての自覚と誇りを胸に、那霸西高校そして沖縄県の教育のために益々ご活躍ください!真人先生、綾乃先生、本当におめでとう!



真人先生

綾乃先生

=高校新人体育大会等 輝かしい「那覇西LEGEND」= ●全国高校選手権大会(男子サッカー:優勝)

●全国高校駅伝大会県予選(女子:優勝 男子:2位)



女子駅伝部は
12月21日(日)
に京都で、男子
サッカーチームは
12月29日(日)
に東京での全国
大会へ派遣され
ます！



女子駅伝&男子サッカーは2連覇です！

●高校新人大会柔道(男女団体 準優勝)

個人成績(柔道部)	
種目・順位	氏名
男子66kg級 優勝	東江 駆
男子100kg級 優勝	米盛英志郎
男子60kg級 2位	金城滉希
男子73kg級 2位	伊東文汰
男子81kg級 2位	山根大旺
男子90kg級 2位	比嘉伶輔
男子90kg級 3位	前堂旬哉
女子52kg級 優勝	小林桃子
女子57kg級 優勝	喜久里野々花
女子48kg級 2位	仲田陽咲
女子63kg級 2位	仲底愛華



好成績を出した各部、九州大会や
全国大会での活躍を期待してあります。**「那覇西LEGEND」**を示せ、
参加する大会で！ *Good luck!!*

●高校新人大会空手(女子個人型 優勝 仲本明香理)



●高校新人大会ハンドボール(男女とも3位)



男子ハンドボール部

全国英語科・国際科高等学校長会秋季大会(沖縄大会)



鈴木義弘理事長



古謝まき先生



10月23日(木)・24日(金)の両日、沖縄県教職員共済会館「八汐荘」にて、「令和7年度全国英語科・国際科高等学校長会秋季大会(沖縄大会)」が開催されました。本大会は本校の国際人文科のように、英語科・国際科を持つ学校の校長先生方が研究協議を行う全国大会で、日本各地から42校の参加がありました。私(校長)が、今大会の実行委員長を務めておりましたので、実践報告でも那覇西国際人文科の取組を古謝まき先生と共に発表しました。また、本校の学校評議員でもある日本国際生活体験協会(EIL)の鈴木義弘理事長が、「国際交流事業の『今』と『これから』～沖縄県の取り組みを通して～」の演題で記念講演もして頂きました。那覇西が中心となって運営進行をした大会で、本当に本校関係者(英語の先生方)に誇りを感じます。準備段階から一番尽力して頂いた本校の平良みどり教頭にも感謝・感謝です！

<静岡産業大学との教育交流締結>



堀川学長との記念撮影

本校として初となる大学との教育交流協定を静岡産業大学と結び、その調印式の為、10月28日(火)に磐田キャンパスへ訪問しました。本校の卒業生とも会つて話をする機会も頂き、充実した大学生活を送っているとのことでした。スポーツ分野を中心とした本校職員や生徒との相互交流、高大連携講座の開催、また、特待生等に関する覚書も交わし、生徒の進路実現に向けた大きな一歩が踏み出せたものと確信しております。私(校長)が訪れた際に盛大なる歓迎をして頂き、本当に感激しました。堀川学長をはじめとする大学関係者の皆様方に心より感謝申し上げます。



本校の卒業生との1枚



Music for Your Pleasure (今月の音楽)

ヘンデル メサイアより「ハallelヤコーラス」



12月はどうしてもクリスマスに因んだ曲を取り上げたくなります。ヘンデル作曲の「メサイア」はクリスマスの時期のよく演奏され、この「ハallelヤコーラス」は、輝かしいトランペットが鳴り響き、馴染みやすい旋律でとても有名な楽曲です。ロンドンでの初演の際に、当時のイギリス国王がこのハallelヤコーラスに感激のあまり、曲の途中で起立をし、観客もそれに従って総立ちしたとの逸話も残っております。現在でもその慣習は続いており、実際に私がイギリス留学時代にロンドンでメサイアの実演に際した時も、このハallelヤコーラスの時には観客全員が起立をしました。優雅でありながら救世主の出現を待ち望む人々の歓喜と期待に溢れる音楽を是非、起立した状態で聴いてみてください。当時の人々の感動が鮮やかに蘇り、追体験出来ること請け合いです。Merry Christmas!